

LUIS BONONATO, PREMIO DE ANDALUCÍA POR SU LUCHA EN LA PREVENCIÓN DE LAS DROGODEPENDENCIAS

El 27 de febrero, se celebró la II entrega del premio de Andalucía del Ayuntamiento de Jerez, que en esta ocasión ha sido concedido a nuestro director/presidente Luis Bononato.

El acto, presidido por la sra. alcaldesa Mamen Sanchez, estuvo lleno de momentos emotivos, como las palabras de Miguel A. García, presidente de APROHOM y las propias de Luis. Unas palabras emotivas, de agradecimiento, pero también cargadas de espíritu crítico y de responsabilidad social, aceptando el premio más que a título personal, en representación de todas las personas que hacen posible Proyecto Hombre en nuestra provincia.

¡¡Estamos todos de enhorabuena!! ¡¡Felicidades Luis!! ¡¡Reconocimiento más que merecido!!



REUNIÓN CON LA POLICÍA LOCAL DE SAN FERNANDO

Se lleva a cabo la primera reunión con la Policía Local de San Fernando a propuesta del equipo del Centro de día Bahía de Cádiz de Proyecto Hombre. A dicha reunión asisten Ignacio Bermejo, Delegado de Seguridad, José Cano Aranda, Intendente Jefe de la Policía Local y José M^o Otero Chamorro, Inspector de la Policía Local, quienes se muestran muy interesados en recibir información sobre el trabajo que se realiza con los menores y con los jóvenes. Carlos de Silva, terapeuta del Centro de día y Mari Carmen, familiar de una persona usuaria de Proyecto Joven explicaron con detalle cómo se realiza el trabajo de una forma integral tanto con los jóvenes afectados como con sus familias.

Se abre la posibilidad de un acuerdo de colaboración con Proyecto Hombre y se destaca la necesidad de mantener una coordinación entre los distintos agentes sociales implicados. Se acuerda organizar una sesión informativa que tendría lugar, con la invitación a la policía nacional, policía local, policía de barrio, Grupo "paisanos" (policías de institutos), AMPAS, Federación de Vecinos, Institutos y colegios, Área de Juventud del Ayto...

CELEBRACION DEL XXVIII ANIVERSARIO DE PROYECTO HOMBRE PROVINCIA DE CÁDIZ.

En 22 de marzo, se llevó a cabo el acto de celebración del 28º aniversario de la fundación del CESJE - Proyecto Hombre que abrió sus puertas por primera vez el 11 de Febrero de 1991.

Este acto de celebración, organizado por el equipo del Centro de día Bahía de Cádiz, se realizó en el centro social de la Granja en Jerez, con la temática de "la fuerza transformadora de la mujer". Al acto acudieron en representación de las autoridades Locales: Carmen Collado, teniente de alcaldesa, Igualdad, Acción social y Medio rural del Ayuntamiento de Jerez, Manuel Fernández y Antonio Saldaña, concejales del Ayuntamiento de Jerez.

Distintas actuaciones pusieron la nota de color, a una tarde llena de encuentros, emociones y de espacios para compartir en un cumpleaños de un "Proyecto Hombre" que mira desde las gafas moradas de la igualdad.

Agradecer a la escuela de baile compuesta por: Jaime Calas, Antonia Neva, Jesús Figueredo, Rocio Barea, Cristina Fernández, Carla Manga, Carmen Larraondo y José Picazo, la ambientación del acto, que se sirvió del flamenco como hilo conductor.



CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Con motivo de la celebración del día internacional de la mujer, en Proyecto Hombre queríamos resaltar el trabajo transversal de género que realizamos en los diferentes programas, dedicando espacios para realizar una actividad común en los mismos.

En la concepción de un trabajo, como el nuestro, que pretende abordar y modificar situaciones de desigualdad es necesario que la perspectiva de género forme parte de las intervenciones que realizamos. Se diseñó para ello una dinámica participativa a través del visionado de un vídeo con su reflexión y debate correspondiente.

Este trabajo se inició el día 5 y finalizó el 14 de marzo. Durante estas jornadas en la Comunidad Terapéutica, en el programa de Protección de Menores, en Acogida, en Proyecto Joven, en Programa de Apoyo, en el Centro de día en Cádiz y en las Prisiones de Puerto II, Puerto III y Algeciras, hombres y mujeres han tomado conciencia de la necesidad de seguir abogando por la igualdad y que esta solo es posible si todos y todas formamos parte del cambio...porque Proyecto Hombre también tiene nombre de mujer.

VISITAS

VISITA DE LA ASOCIACIÓN DE FAMILIAS SOLIDARIAS PARA EL DESARROLLO (AFASODE)

Juan Molina y César Muñoz, presidente y secretario de AFASODE, que gestiona una casa en Chiclana para extutelados mayores de 18 años, mantuvo un encuentro con Luis Bononato, Ana Cristina Menacho y Lorena Luque, del programa de Protección de menores, para conocer este recurso.

Después de una explicación detallada, tuvieron la oportunidad de visitar la casa siendo el guía uno de los menores atendidos.

El objetivo de este encuentro (que se volverá a tener en la casa de Chiclana), es ver la posibilidad de firmar un convenio entre ambas entidades para que menores que finalicen su proceso en nuestro centro puedan continuar en la casa de AFASODE.

ADACCA VISITA EL CENTRO DE DÍA DE PROYECTO HOMBRE EN CÁDIZ

ADACCA es la Asociación Daño Cerebral Adquirido de Cádiz, que se dedica a prestar apoyo a personas con lesión cerebral sobrevenida y a sus familiares. Solicitaron una reunión dentro de un conjunto de actividades de conocimiento de otras asociaciones cercanas, que se dedican a una labor social, llamadas "abriendo puertas".

Así el pasado 11 de febrero, se produjo este encuentro al que asistieron 8 personas usuarias de la asociación acompañados de Idoira Castillo, Integradora Social y Cristina, una voluntaria de la asociación. Por nuestra parte fueron recibidos por Maribel Vargas, responsable del centro de día Proyecto Hombre Bahía de Cádiz.

ENCUENTRO CON LA AGRUPACION LOCAL DE CIUDADANOS

Algunos miembros de la junta directiva de la agrupación local de Ciudadanos nos visitaron el 24 de enero: Mari Carmen Martínez, parlamentaria por Cádiz, Carlos Pérez, portavoz municipal, Ester Mariscal y Monserrat Hoces, ambas de la junta gestora de Cs Jerez.

Fueron atendidos por Luis Bononato y Mari Carmen Tocón, directora del programa de Proyecto Joven, donde se expusieron temas como la realidad de las adicciones en la provincia de Cádiz, los nuevos perfiles y programas de tratamiento. También pudieron escuchar de primera mano la experiencia de un grupo de usuarios y familiares, pertenecientes al Programa de Apoyo y a Proyecto joven.

Tras la reunión mantenida pudieron asistir al acto de alta terapéutica de uno de nuestros jóvenes en tratamiento.



COLABORACIONES Y CONVENIOS

ACUERDO CON LA ASOCIACIÓN SILOÉ

El 5 de marzo, Rosalía Bejarano, presidenta de la Asociación Jerezana de Ayuda a Personas que conviven con el VIH/SIDA "SILOE" y Luis Bononato, director de Proyecto Hombre provincia de Cádiz, firmaron un acuerdo por el que SILOE compartirá el uso de sus instalaciones de Avenida de la Serrana, con Proyecto Hombre.

La naturaleza de este acuerdo surge ante dos distintas realidades, por una parte, ante el cambio de perfiles de trabajo de las personas que se venían atendiendo en este hogar, según ha señalado Rosalía Bejarano, y por otro, tal y como ha comentado Luis Bononato, de la necesidad de ampliar espacios debido a la gran demanda de menores y jóvenes con problemas de consumo de alcohol y cannabis, con trastornos de la conducta, con uso problemático de las tecnologías de la Comunicación (TICs), juego OnLine y apuestas deportivas, que son atendidos en el programa de Proyecto Joven.

Tras la firma, Luis Bononato ha agradecido este acuerdo, tanto al Ayuntamiento como a SILOE. Carmen Collado, teniente de alcaldesa en Igualdad, Acción Social y Medio Rural ha destacado la importancia de que los espacios públicos, municipales sirvan precisamente para cubrir las distintas necesidades que presentan las entidades y ONGS de nuestra localidad, y que espera que este ejemplo de hoy, se repita entre otras entidades y ONGS.



RENOVACION DEL ACUERDO DE COLABORACION EL MOVIMIENTO SCOUT CATÓLICO DE ANDALUCÍA.

El día 9 de febrero se procedió a la renovación del acuerdo de colaboración que mantenemos desde hace 4 años con los Scouts Católicos de Andalucía. Dicha firma se produjo durante el acto de inauguración de la Asamblea Interdiocesana que se llevó a cabo en los salones parroquiales de la Iglesia de San Benito en Puerto real, tras unas palabras de nuestro presidente Luis Bononato a cerca de la importancia del compromiso social y el voluntariado.

Este acuerdo nos ofrece la oportunidad de formar a las personas usuarias de nuestro centro, al voluntariado y al personal contratado, en el curso de Manipulador de alimentos de alto riesgo, en contraprestación a distintas charlas, formaciones y encuentros por parte de Proyecto Hombre para los grupos scouts que lo soliciten a través de la Delegación de Asidonia-jerez.

LA FUNDACION CAJA RURAL DEL SUR EN APOYO A LA PREVENCIÓN ESCOLAR Y FAMILIAR EN LAS ZONAS RURALES DE JEREZ.

Con la presencia de D. José Luis García-Palacios Álvarez, Presidente de la Fundación Caja Rural del Sur, de D. Manuel Ruiz Rojas, Responsable de Relaciones Institucionales de la misma, de D. Luis B. Bononato Vázquez, Director de Proyecto Hombre provincia de Cádiz y de Doña Ana Aranda Martín, Responsable del Programa de Prevención, se ha firmado un convenio de colaboración.

Dicho convenio ha posibilitado la realización del proyecto "Actividades de prevención escolar y familiar en las zonas rurales de Jerez" con la cual se han atendido a 502 personas de 11 pedanías de Jerez. El acto de firma del convenio se ha llevado a cabo en la sede de la Fundación Caja Rural del Sur en Sevilla el día 4 de junio de 2019.



PROYECTO HOMBRE

Provincia de Cádiz

JEREZ

SEDE SOCIAL
C/ Corredera, nº 25.
Jerez de la Frontera
Tfno. 956 18 32 74
11.402

PROYECTO JOVEN
ACOGIDA
ATENCIÓN MÉDICO PSIQUIATRA
C/ Prolongación Pizarro
Bloque 2 local A-B
11402
Jerez de la Frontera
Tfno. 956 18 74 79

PROGRAMA DE APOYO
Plaza de carrizosa, Nº 2
11403 Jerez de la Frontera
Tfno. 956 18 32 74

COMUNIDAD TERAPÉUTICA
PROTECCIÓN DE MENORES
Ctra. Estrella del Marqués - Nueva
Jarilla. Los Garclagos
11401 Jerez de la Frontera
Tfno. 956 23 76 62
956 23 72 21

CÁDIZ

CENTRO DE DÍA
BAHÍA DE CÁDIZ
Plaza Hospital
Centro Municipal
Hermanas Mirabal
2ª planta
Avda. Segunda Aguada
s/n.
Tfno. 956 25 01 53 Cádiz

CAMPO DE GIBRALTAR

Tfno. 682 892 227
Punto Preventis

facebook

sede@proyectohombreprovinciacadiz.org
www.proyectohombreprovinciacadiz.org

twitter

